

DOMINGO 17 / ENERO 2021, HIDALGO DEL PARRAL

El Diario
de Parral y la región

SOCIALES

Momentos

PÁGINA 8

Unen sus vidas en sagrado matrimonio

De la Redacción / El Diario

Miriam Herrera y Sergio García, decidieron darse el "SI" y formar una nueva vida como pareja en matrimonio, a la hermosa ceremonia religiosa acudieron sus seres queridos quienes pudieron observar como la feliz pareja en todo momento se demostraban el gran amor que se tienen.

Sergio y Miriam, se juraron amor eterno y unen sus vidas en matrimonio frente al altar, acompañados por familiares y amigos, la feliz pareja sello su amor con un beso para ser desde ese momento marido y mujer.

Después de la emotiva ceremonia, familiares y amigos se trasladaron a un elegante salón para continuar con la celebración, y fue ahí donde los ahora esposos Miriam y Sergio, bailaron con una romántica melodía su primer vals como marido y mujer.

